



# 元気いっぱい月輪っ子



## 6年生を送る会・鼓笛移杖式



3月3日(木)に全教室をオンラインでつないでの形ではありましたが、令和3年度の「6年生を送る会」を実施しました。この日に向けて、5年生が中心となり、6年生への感謝の気持ちを伝えようと準備を進めてきました。

「6年生アンケートクイズ」「思い出スライドショー(5年生の子どもたち作成)」「各学年からのメッセージ(録画)」「5年生の代表児童が6年生教室を訪問してのプレゼント贈呈」「6年生からのメッセージ」と進み、大変心の温まる、月輪小学校らしい会となりました。オンラインでの開催ではありましたが、心の交流が図られたと思います。スライドショーで6年生が低学年の頃の様子が映し出されると、6年生からは「～さんじゃない。小さかったね。」「なつかしいね。」などの声が聞こえてきたのが印象的でした。自分たちの成長を改めて実感したのだと思いました。

6年生を送る会の後に続いて、鼓笛移杖式を行いました。6年生正指揮者の〇〇〇さんによる引き継ぎのことは、5年生正指揮者の〇〇〇さんによる誓いのことばに続いて、4年生の鼓笛演奏(録画)、5年生の鼓笛演奏(録画)の動画を配信しました。素晴らしい演奏に各教室から大きな拍手が聞こえてきました。鼓笛隊も6年生から在校生へしっかり引き継ぐことができました。

## 表彰



2月28日(月)に令和3年度児童標語コンクールの表彰式を行いました。受賞者は6年生4名です。

最優秀賞：〇〇 〇〇さん  
 優秀賞：〇〇 〇〇さん  
 〇〇 〇〇さん  
 〇〇 〇〇さん

最優秀標語「つなげよう 笑顔のバトン 明るい未来」の看板が3月9日(水)に校門前に設置されました。最寄りの際はご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。